



たんぽぽぐみだより

尚徳福祉会おぐら保育園 2020年3月



段々と暖かい日が増え、春の訪れを感じますね。早いものでもう3月。たんぽぽ組での生活も残りわずかとなりました。最近クラスでは「4月からゆり組だよね」「ももさんがちゅうりっぷさんになるんでしょ」など進級についての話題が多く聞かれるようになりました。ゆり組さんへの期待を膨らませ、自信をもって進級を迎えられるよう、残りの生活を楽しんでいきたいと思えます。2月は幸いなことに感染症の流行は見られませんでした。大人も子どもも、体調に十分気を付けて過ごしていきたいですね。



先月は「なかよしランド」がありました。グループに分かれてお客さんになったり、お店屋さんになったりしてやり取りを楽しみました。2日間にわたって開催し、異年齢家族での活動を楽しみました。3人家族で動くので、行きたいところに行けなかったり…反対に積極的になりすぎて他の子を振り回していたり…と様々な姿が見られましたが、3人家族を意識して動く姿を見て成長を感じました。別日には異年齢活動で午前中～給食までグループで過ごしました。園庭、室内、散歩と活動は様々でしたが、「たのしかった～！」と笑顔で帰ってきたり「ひさしぶり！あいたかったー！！」とクラスの友だちとの再会を喜び姿が見られました。今月も異年齢での交流の機会を作っていきたいと思えます。



☆おねがい☆

進級へ向けて持ち物に名前があるか、服や靴のサイズが合っているかなど、お子さまの身の周りの物をご確認ください。

・落とし物で持ち主のなかった物に関しては処分させていただきます。



先月は懇談会にご参加いただきましてありがとうございました。保護者の皆様と子どもたちの成長を振り返る事ができ嬉しく思いました。日々の活動や行事を経験するたびに自信をつけどんどんたくましい姿を見せてくれるようになりましたね。元気一杯の子どもたちの成長を近くで感じる事ができ本当に楽しい毎日でした。至らぬ所も多々あったと思いますが、保護者の皆様にはご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。子どもたちのこれからの成長を楽しみにしています。一年間ありがとうございました。

